

Tim Inspektorat Jenderal TNI Angkatan Darat ke Markas Korem 082/CPYJ

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Sep 19, 2023 - 18:55



Mojokerto,-Tim Inspektorat Jenderal TNI Angkatan Darat yang diketuai oleh Brigjen TNI Afianto mendatangi Markas Korem 082/CPYJ bertempat di Makorem 082/CPYJ Jln Veteran Nomor 3 Kel. Magersari Kec. Prajurit Kulon Kota Mojokerto. Selasa [19/9/2023]

Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. yang di Wakil Kepala Staf Korem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. yang

didampingi para Kasi Kasrem menyambut Kedatangan Tim Wasrik Current Audit Irjenad TA 2023. dalam rangka melaksanakan kegiatan Current Audit Irjenad program kerja dan anggaran yang sudah berjalan dan yang sedang berjalan di Korem 082/CPYJ dan jajaran.



Danrem 082/CPYJ dalam sambutannya yang di sampaikan Kasrem 082/CPYJ, disela-sela mendampingi kegiatan Tim Irjenad, menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Current Audit Irjenad di Makorem 082/CPYJ dalam melaksanakan program kerja dan pengawasan Tahun Anggaran 2023.

Danrem 082/CPYJ juga berharap agar kehadiran Tim Irjenad ini dapat memberikan kontribusi positif terhadap Korem 082/CPYJ dengan memberikan bimbingan dan arahan serta konsultasi sehingga kinerja satuan ini kedepan bisa menjadi lebih baik. Kegiatan yang digelar di ruang aula Makorem tersebut diikuti oleh seluruh staf Korem dan Kodim jajaran Rem 082/CPYJ. Ungkap Danrem.

Sementara itu Ketua Tim Current Audit Irjenad Brigjen TNI Afianto mengatakan bahwa, kehadirannya di Korem 082/CPYJ merupakan atas perintah Irjenad untuk melaksanakan pengawasan dan pemeriksaan terhadap program kerja dan anggaran yang sudah dilaksanakan dan yang akan dilaksanakan pada tahun anggaran 2023.

“Kehadiran kami ke Korem 082/CPYJ bukan mencari kesalahan, akan tetapi dengan tujuan untuk mengetahui kendala atau masalah yang dihadapi oleh satuan bawah yang nantinya dicarikan solusinya. Tim Wasrik Current Audit Irjenad ini sifatnya pendampingan dan konsultasi terhadap pelaksanaan program kerja dan anggaran yang telah dilaksanakan,” terangnya. (Penrem CPYJ)